
第 6 回クラブ協議会 

理事役員に、上期報告と下期計画を発表していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７８５例会 第 2783回(1/8)訂正 

会員数 ３８（34）人 ３７（33）人 

出席数 ２９（27）人 ３３（31）人 

出席率 ８０．５６％ ９４．２９％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

2/4(木) 

会員卓話 サンデイズイン鹿児島 東南 
2/9(火) 

会員卓話 サンロイヤル 

北 クラブフォーラム ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 会員卓話 油田君・池田君 東急 REI ホテル 

サ ザン クラブフォーラム 東急 REI ホテル 西 
2/10(水) 

卓話 山 形 屋 

鹿 児 島 2/5(金) 
外国人による日本語スピー

チコンテスト発表者卓話 
山 形 屋 西南 フリートーキング ゆ う づ き 

中 央 2/8(月) クラブ奉仕フォーラム 山 形 屋     

●今後の予定 

2/10(水) 職業奉仕賞（佐々木賞）授賞式 

2/17(水) 
外部卓話  

鹿児島商業高校増利校長先生 

2/24(水) 会員卓話 増田裕彦会員 

 

 

 

 

   

  

 

  

 

武井会長        永田幹事          中拂会計         能勢 SAA 

矢野例会運営プログラム副委員長 下之角出席副委員長 

上川クラブ管理運営委員長 日高会員維持増強委員長 

浜平職業奉仕委員長    内田国際奉仕委員長 

第７回定例理事役員会 

出席者 武井・上川・上薗・柳元・中拂・能勢・内田・ 

    日高・下之角・玉利・萩原 

1. 12月分試算表について  承認した。 

2. 高雄東ＲＣ創立 55周年式典参加報告について 

  例会報告の通り。出席者が少なかったため、JTBへ 

の追加支払いが発生したが、請求書が出てから再度 

検討する。次回夜間例会で写真などで報告する。 

3. クリスマス家族会の収支報告  承認した。 

4. 社会奉仕委員会より 4/17 の児童虐待防止イベントに 

ついて 経過報告 

 5. 飲ん語い学校について 

（担当：社会奉仕委員会、会員維持増強委員会+職業奉 

仕委員会） 計画する 

6. 会員増強について  

日高会員より、2名推薦予定。 

7. RYLA は来年度幹事クラブになるので、今年度の 

RYLAへ体験参加依頼について 

・ 上川会長エレクトより：RYLA について次年度理事 

役員に対し、再度案内をだします。 

8. その他 

   地区の研修会、委員会等日程を早めに案内し、でき 

ればホームページ等で見ることができると、誰でも 

見ることができ、早いので、その方向を検討する。 

報告事項 

1．ROTARYの歌を、月に一回、皆が覚えるまで流し、 

その後は、2カ月に一回でも流すようにする。 

 

1．ROTARYの歌を、月に一回、皆が覚えるまで流し、その後は、2カ月に一回でも流すようにする。 

2． 

 

 

竹井会員が人事異動のため 

福岡に転勤になりました。 

フェローシップ副委員長 

として大活躍でした。 

ありがとうございました。  



 


